



En la madrugada del día 11 de junio, fueron confirmados 5 pacientes positivos a la COVID-19. Estos pacientes pertenecen a las calles Aguacate, Litoral y calle C. Con el diagnóstico de estos 5 casos el municipio llega a la cifra de 12 casos activos y 118 casos positivos a la COVID desde el inicio de la pandemia. Para hacer el escenario más complicado, de los test de antígeno realizados el pasado día 10 de junio, se encontraron 11 tiras positivas, lo que incrementa la cifra de pacientes sospechosos a 22, cifra record de pacientes sospechosos desde el inicio de la pandemia.

Hacemos un llamado a nuestro pueblo, a incrementar las medidas para mantener el distanciamiento físico, lávese las manos frecuentemente y use jabón o un desinfectante a base de alcohol o hipoclorito de sodio. Utilice el nasobuco siempre que sea posible, no se toque los ojos, la nariz, ni la boca, sin haber desinfectado sus manos previamente. Si presenta algún síntoma, hágalo saber a su médico de la familia para enviar un trasporte a su vivienda y realizarle el test de antígeno.